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 Anfragen 01.07.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit mehr als ein Jahrzehnt fordert der Ortsteilrat in Stotternheim eine sichere 

Fußgängerüberführung. Verschiedene Stadträte haben mehrfach durch Stadtratsanfragen 

versucht darauf hinzusteuern, dass seitens des Oberbürgermeisters eine gemeinsame Lösung mit 

der Deutschen Bahn gefunden wird. Der Bund fördert die Deutsche Bahn aktuell mit 5 Mrd. € aus 

dem Konjunkturpaket. Genauso könnten Mittel aus dem „Gesetz zur weiteren Beschleunigung von 

Planungs- und Genehmigungsverfahren“ für Unterführungen und Brücken etc. beantragt werden. 

Auch im Nachtragshaushalt der Stadt sind zumindest Mittel für die Planung des Bahnüberganges 

eingestellt. 

 

Ich bitte um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Wie ist der abgestimmte Planungsstand zwischen der Stadt und der Deutschen Bahn, bis 

wann wird Planung fertig sein und wie sieht die Vorzugsvariante aus?  

 

2. Gibt es die Möglichkeit, z. B. oben genannte Fördermittel (Konjunkturpaket oder Gesetz zur 

weiteren Beschleunigung von Planungs- und Genehmigungsverfahren oder andere) zu 

erhalten und bis wann ist eine Realisierung finanziell möglich? 

 

3. Würde die Stadt den aktuellen Planungsstand dem Ortsteilrat im 3. Quartal vorstellen 

können, um die Ortsteilräte in das Gespräch einzubinden? 

 

  

 

Fraktion CDU, Frau Vogel 
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